



のびる

PTAあいさつ運動！

琴浦南小学校PTAの方は、地域安全パトロール隊の方とともに毎月2回（主に10日と25日）にあいさつ運動をしてくださっています。あいさつや温かい声かけを受け取った子ども達は、気持ちのよい一日のスタートになっています。そして、充実した学校生活につながっています。たくさんの方々が、あいさつ運動にご協力をしてくださり感謝の気持ちでいっぱいです。



PTAあいさつ運動の様子（4月7日）

着任式・始業式！

4月7日（水）に、着任式を行いました。新型コロナウイルス感染症対策をとって、テレビ放送で行い、5名の先生方をお迎えしました。続いて、始業式を行い、担任発表を行いました。子ども達は、期待に胸を膨らませて発表を聴いて、大きな歓声が起きていました。



着任された5名の先生方

ご入学おめでとうございます！

4月9日（金）に、令和3年度入学式を行いました。37名のピカピカの新一年生を迎えて、全校児童数は、231名になりました。今年度は、新型コロナウイルス感染症対策をとって、入学式の内容縮小・変更せざるを得なくなりました。深くお詫びいたします。緊張の中にも、元気いっぱいの新一年生の姿が、とても印象的でした。



新1年生入場



在校生歓迎のこぼ



入学式の様子

地区別児童会！

4月12日（月）2校時に、地区別児童会を行いました。1年生を迎えて、集合場所や集合時刻を確認したり、並び方の練習をしたりしました。班長・副班長になった児童が、1年生の児童に優しく声を掛けていて、とても心が温まりました。また、児童の登下校をいつも見守ってくださる地域の方々には、感謝の気持ちでいっぱいです。



地区別児童会の様子

<ちょっと一言>

「ゴールまでどんな道を通ってもいいんです。」



校庭の桜

